

AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Cuánto sabrá Don Ismael

Cuando el gobierno mexicano logró capturar a Rafael Caro Quintero, en una de las audiencias se mostraba molesto y advertía, incluso que ahí, en su bolsa traía una lista (de diez comandantes y hasta funcionarios) para cuando saliera libre.

Era una clara muestra que había sufrido una traición de cercanos de la organización, en esos tiempos que le había puesto el dedo. Obviamente por presiones de Estados Unidos a México, funcionarios y comandantes involucrados.

Estaban etiquetados por el señor caro Quintero cuya familia apostó su residencia, para vivir en paz en Caborca, Sonora. Formaban el único cártel o la única organización, le llamaban el cartel Guadalajara-Culiacán. Se conformaba por Miguel Angel Feliz Gallardo, Rafael Caro Quintero, Ernesto Fonseca Carrillo Don Neto.

En el Norte, en Tijuana los sobrinos Arellano Félix y en Sonora y Sinaloa, Joaquín "El Chapo" Guzmán, Héctor "El Güero" Palma, Ismael Mayo Zambada y el Amado carrillo "El Señor de los Cielos".

Ahora con la detención de Ismael "El Mayo" Zambada, vamos a ver que episodio se marca porque la inminente traición que le jugaran, sin duda va desatar un lodazal que salpicará, sin duda a más de tres en el gobierno actual y anterior.

En Texas, el fin de semana, principalmente en la zona comercial, todo transcurrió sin sobresaltos, los mexicanos que visitan esa parte del sur de Estados Unidos cada fin de semana para hacer sus compras, ni enterados estaban de la captura de uno d ellos legendarios y casi últimos de esa camada Guadalajara-Culiacán.

Que tanto sabrá que pueda preocupar al gobierno mexicano, y qué tanto será de cierto la denuncia de Ismael Zambada que fue secuestrado en México y llevado a estados Unidos. Si los abogados del señor Zambada logran probar el secuestro y entrega orquestado en México, exhibirá al gobierno que tanto dijo defender la soberanía. El juicio apenas comienza, la guerra será después y el cobro de facturas puede esperar.

## **EXPULSA MADURA A MARKO CORTES**

El gobierno de Venezuela, Maduro blindo su país para evitar le echaran a perder sus elecciones, dejó varados varios aviones con opositores y observadores.

Expulso al líder panista, Marko Cortés por venia de ya saben quién la idea del dirigente di blanquiazul fue apoyar al candidato opositor para romper esa cadena del gobierno que no quiere soltar Maduro.

Hay severos problemas y escases de productos, pero su Presidente no lo ve así. Pobre Venezuela.

Las quejas eran como bola cantada, impedir acceso a las actas para evitar un conteo transparente, expulsar a los opositores y personalidades internacionales en contra de su gobierno.

Maduro quiere dar continuidad a los ya 25 años que imperó el chavismo con su líder Hugo Chávez desde 1999 hasta el 2013 y los opositores quieren romper esa ruta con el candidato Edmundo González. Venezuela se difícil el panorama.

## ANIMO A ATLETAS MEXICANOS DESDE SAN LÁZARO

:							7	Tour I	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:			MEXICOINFORMA <sub>MX</sub>		00/07/2024	OPINIÓN
									III EXTOSTITI ORIII A.MX			

Mientras que la presidenta de la Cámara de Diputados, la priista **Marcela Guerra** impulsa los ánimos para los deportistas mexicanos en las olimpiadas de Paris, para que les vaya de lo mejor y con la idea de hacer mejores leyes que les den garantías para su preparación y manutención, en el gobierno de López Obrador los responsables del deporte andan queriendo pararse el cuello por las primeras medallas de mexicanos.

Pero basta recordarles que hay atletas que han declarado que tienen que trabajar para pagarse sus gastos e ir a las competencias, sin patrocinadores (que los ningunean). Entonces, la pregunta es: ¿cuándo ganan, es triunfo del gobierno y cuando pierden, es porque no se prepararon? Lamentablemente es la realidad.

## **GRANDES EMPRESARIOS CALLAN COMO MOMIAS ANTE INSEGURIDAD**

No es una denuncia ligera la que soltó el coordinador de la bancada del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira que los empresarios, los grandes empresarios que criticaban la inseguridad hoy estén totalmente callados.

Y también esos líderes sindicales del magisterio no levanten la voz para nada, aun cuando los maestros son asesinados, vaya, como dice el propio Presidente López Obrador, permanecen callados como momias.

Entonces, en conclusión, para los grandes empresarios México está en paz, se vive en tranquilidad y prácticamente no pasa nada. Y en la CNTE y SNTE el país, está a toda madre.

https://www.mexicoinforma.mx/opinion/cuanto-sabra-don-ismael/